

VOSOTROS ERES LA DIVINA FUERZA, VOSOTROS ERES EL PODER EN ESTE CUERPO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 05 de marzo de 2023  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**VOSOTROS ERES LA DIVINA FUERZA, ES QUE VOSOTROS ERES EL PODER EN ESTE CUERPO Y VOSOTROS TIENES QUE MINAR DE ESTA SUSTANCIA A ESTE CUERPO HASTA QUE VUESTRO CUERPO ACEPTA LA VERDAD DE TI MISMO.**

[20230305] Mis bien amados, como siempre es un placer, un gusto de poder estar con vosotros. Pues tengo la dicha de seguir contigo, porque vosotros me abres las puertas de vuestro corazón y aquí estoy con vosotros, te vengo a dar de comer y de beber para que nunca tengas hambre ni sed, para que siempre estés robustos, para que siempre te conserves como un SER eterno y actúes sobre la tierra como un SER eterno, para que vosotros abandones la incertidumbre, abandones, puedas vosotros transformar todo lo que está en tu alma, en tu mente, todo lo que tienes, hermanos míos.

Yo vengo a vosotros como siempre, como siempre os les digo, porque nunca me he ido de vosotros en ningún tiempo, en ningún momento Yo me he apartado de ti, Yo estoy con vosotros en ti mismo, vosotros como SERES y he venido, he estado contigo en todas vuestras trayectorias en este mundo, en esta tierra. Pues he aquí, así estoy hoy contigo a través de este canal. Porque vengo a decirte, como siempre, que vosotros son SERES, SERES vivos, SERES que estás aquí en cuerpo. Lo importante es que vosotros se conozcan, se acepten como creadores de vuestra propia existencia, de vuestra propia casa, de vuestro propio cuerpo, quiero decirles. Es tiempo que os se logren sentir, se logren ver, se logren oír, ya es tiempo que vosotros actúen así como SERES que son; no es que no lo has hecho así, lo único que ha sucedido en ti es que no has querido aceptar que vosotros están dentro de este cuerpo, que no has podido aceptar que tú eres el que caminas, el que oyes, el que ves el que sientes, solo vosotros son los que están aquí y actúan, solo es la confusión que has venido arrastrando desde hace milenios de años.

Pero hoy, hoy vosotros puedes entenderte, puedes aceptarlo, entonces para que puedas sanar vuestro templo, vuestra casa o vuestro vehículo, es vuestro cuerpo, vosotros puedes darle por el tiempo en el que estén aquí lo necesario, a que vosotros puedas vivir con esa dicha, con esa felicidad, con esta verdad. Hermanos míos, porque vosotros tienen el potencial divino, porque eres el SER, pues son los SERES viviendo en este cuerpo. Pero vosotros tienes que sentirte que eres tú la verdad, eres tú la verdad hablando, manifestándote como vos lo has hecho. Entonces, mis bien amados, vosotros permitan que aquí y esto siga siendo el comienzo de los arrepentimientos, el comienzo, el darse cuenta es la nueva vida, hermanos míos, el darse cuenta es la nueva vida.

Cuando vos se den cuenta que eres un SER y lo afirmes contigo mismo, que eres un SER estando en este cuerpo, podrás entonces darle lo que necesitas para que puedas vivir el tiempo necesario aquí en la tierra. Y esto es lo que todos mis hermanos deben conocerse a sí mismo, tanto vosotros encarnados, como mis hermanos, nuestros hermanos que ya no poseen un cuerpo, pero que estos viven y están aquí, que están viviendo esa vida con su forma de SER. Pues, en verdad, he aquí vosotros tienes que darte cuenta de que eres un SER, acéptalo, acéptate y que el SER Absoluto, éste es perfecto, vosotros son perfectos, amados míos. Entonces los que así les han producido lo negativo

es lo tuyo, mi bien amado, que no puedes regenerar las cosas, que no puedes darte cuenta que tú eres el Creador. **Entonces, amados míos, levántense y hagan, hagan lo que tengan que hacer contigo mismo, con tu cuerpo, ya que estos cuerpos no se manejan solos, no, estos cuerpos, de cierto les digo, dependen de ti como SER que eres, como SER aquí en la tierra vosotros has hecho todo, el cuerpo siempre ha sido inerte y siempre lo será.** Es el espíritu, son vosotros mismos los que tienen que darte cuenta de cómo estás funcionando aquí sobre la tierra, mis bien amados.

Vosotros como SERES puedes hacer todo y quiero decirles que no tan solo hoy, sino que siempre has sido todo y como el TODO que eres, vosotros habéis realizado lo opuesto. Pues he aquí, que es tiempo que cada uno de ustedes se reconozca para que pueda defender su casa de todas las influencias que están con vosotros. Hermanos, hermanos míos, es necesario que vosotros crezcáis, crezcáis en vuestra vida, vosotros tienes que saber que tú mismo eres el poder. ¿Y qué hay en la tierra que no sea hecho por el hombre? Tú mismo, el hombre mismo mantiene esta energía negativa en el universo, en este mundo. Pues son vosotros los que tienen que hacer de nueva cuenta la vida hermosa, la vida divina. Mis bien amados, en verdad les digo, cuando vosotros tengáis la fe nada os será difícil.

He aquí, pues, hagan, mis bien amados, hoy es vuestro tiempo de disolver, de transmutar, de cambiar todo lo que han hecho de negativo, vosotros tendréis que hacerlo, tendrán que hacerlo porque es tu beneficio, es lo que tienes que hacer para que vosotros se estén sintiendo que son los creadores de sí mismos y lo son, lo son, solamente es que vosotros tienes que aceptarte. Mis bien amados, sean mansos vosotros. La paz esté contigo y el amor esté contigo, el perdón esté contigo. Y ya es tiempo que cada uno de vosotros puedas demostrarte a ti mismo que eres la fuerza, la vida. He aquí, la luz, he aquí, la paz. Es tiempo que vosotros de aquí en adelante puedas, puedas demostrarte a ti mismo que vosotros son capaces, porque son SERES, les digo, SERES que hizo mi Dios Padre el dador de la vida y te hizo igual, igualmente te hizo a imagen y semejanza. Y de ahí vosotros por vuestra ignorancia no lograste avanzar, vosotros no han podido lograr esa asentada de la vida, pues hagan en mi memoria todo lo que tengáis que hacer para ti y Yo que veo en el interior de vuestras almas allí estoy.

**Amados míos, entonces ya sabes lo que vas hacer contigo, ya sabes vosotros que la medicina no está afuera, sino que esta fluye de vosotros. Vosotros debes practicarla así con esta creencia para que puedas liberarte de todo mal en la tierra.** Mis bien amados, porque son vosotros los que están aquí en esta tierra, son vosotros antigüedad vieja que lo han sido, vosotros lo han sido, mis bien amados, y de tiempo en tiempo. Vosotros como SERES fuiste haciendo caminos hasta que vosotros te viste enredado y no has podido salir, pero son vosotros los creadores, son vosotros, mis bien amados. Vosotros tienes que seguir indagando más y más sobre de ti mismo, y tienes que concluir de todas las cosas en ti. He aquí, pues, obedézanse a sí mismos, vosotros deben hacerlo para que sean los auténticos SERES de la vida. Amados míos, pero ya es tiempo que Yo les hable así, nada viene de afuera, aunque os les parezca que vienen de afuera, no, todo lo que vosotros poseen es tuyo, mis bien amados.

He aquí, les digo, si quieres sanar tienes que comprender que eres el SER vivo, lo ERES, que todos vuestros sufrimientos siempre son tuyos. Hermanos míos, dense cuenta que ya podrás hacerlo contigo mismo y sanar tu cuerpo, a tu cuerpo nadie lo ha enfermado, nadie, mis bien amados. Estas enfermedades que vosotros posees, como si fuera la paga de tu pasado y vienen aquí otra vez, en verdad, la habéis sacado de esto. Hermanos míos, háganlo, sean dichosos por el tiempo en el que estás en esta tierra. Mis bien amados, vosotros puedes ahí sanar tu cuerpo, entonces deben vosotros seguir practicando, practicando sus conocimientos de sí mismos. **Porque Yo les digo, no crean en nada de aquí de afuera, no crean, porque esos ya no existen, existes tú, mi bien amado, existe tú y eres tú mismo que debes regresar y debes sentir, debes palpar tu poderío aquí, tus poderes están en el nervio.** He aquí, pues, transmítelo a todo vuestro cuerpo conscientemente esta armonía, admite que tú eres el Creador, que eres la fuerza viva, que eres el poder, que eres quien dictamina todo en tu cuerpo, que eres la vida, la vida eterna y somete a tu cuerpo bajo las formas reales, bajo las formas divinas y entonces ordénale, porque vosotros puedes ordenarle lo que vosotros deseéis a esta

**hora, así como le has ordenado en otros tiempos. Así mismo comienza, pues a ordenar qué le hace falta a vuestro cuerpo donde estás y realícenlo, realícenlo vosotros, porque es tu poder, es tu fuerza, es tu voluntad, es tu deseo, realícenlo.**

Vosotros, hermanos no busques afuera, busca adentro de ti, hazlo, porque esta es una de vuestras demostraciones hacia ti mismo, pero vosotros tienes que creer que eres la vida, eres la vida andando en este cuerpo, háganlo en mi memoria, porque ciertamente a eso bajé a la tierra, a eso bajé a la tierra a convivir con vosotros, a estar con vosotros para hacerte comprender que vosotros son los SERES y tienen el poder de vuestra reproducción o de vuestro retroceso, vosotros eres el manejador de todas las cosas. Es pues, para esto necesitarás y necesitas oración y ayuno, igual lo has hecho en todos los tiempos, es vuestro esmero para lograrlo. Hermanos, pero vosotros deben de hacerlo así con esta conciencia limpia y justa, hacerlo para que vos se den cuenta que Yo estoy contigo, Yo estoy contigo, mis bien amados.

Y vosotros estás en la tierra, eres el Creador y lo has sido, lo has sido siempre Creador. ¿No veis, pues, que porque tienes ese poder haces las cosas? Porque no seas como los demás tus hermanos que no saben, que no se admiten que son los Creadores, pero vosotros lo eres y tienes que hacerlo hoy, hoy que vosotros están en este cuerpo, hoy que vosotros están aquí se ha llegado la oportunidad, la tienes de hacer lo que tengas que hacer vosotros con vuestros cuerpos, mis bien amados. He aquí, en verdad aquí te entrego los secretos de la vida para que vosotros lo puedas ejecutar aquí en la tierra, porque estás aquí, porque tienes este cuerpo todavía, estas ahí y tienes la oportunidad de darle todo lo que necesita, de hacerlo ver, de vosotros transmitirlo a tu cuerpo y hacer esa operación tan hermosa, tan grande en vuestra vida. Pero es necesario que vosotros se relajen muy bien y admitas esa voluntad divina. Pues, adelante, háganlo, porque vosotros son SERES, les digo, son SERES.

En verdad nada viene, si todo está saliendo del alma, de la mente a tu cuerpo mismo. Y les digo, está llegando a vosotros, a la tierra el lloro y crujir de dientes, pero vosotros si estás conmigo no sentirás nada, solo la vida eterna, solo verás y vivirás vida eterna vosotros y serán dichosos vosotros, hermanos. **Porque de cierto les digo, que si vosotros se apresuran, entonces han de ser los pioneros de la vida que viene. He aquí, renazcan, renaced de nuevo es muy necesario, es muy necesario la fe es la que hace la sanación que deseas, mis bien amados, la fe en ti, la fe que eres el Dios, que eres el Creador tuyo, que eres tu el creador de este cuerpo. Entonces cuando te comprendas así, cuando lo creas así, podrás ver todo tu cuerpo y podrás permanecer, podrás vosotros quitarle todas las cosas todas las cosas que tú mismo le has echado, le has depositado a este cuerpo.**

Amados míos, pues ha llegado la hora de que vosotros se demuestren, solo es la fe, la fe salva, pero no os te engañéis que la fe es como vos la has tenido, porque la has tenido pero todo invertida, toda invertida en el mal, la has invertido en el olvido, en los resentimientos la tienes, en la venganza, en la ira, todo esto vosotros lo han hecho y lo están haciendo en estos tiempos. Amados hermanos míos, pero la fe de vosotros mismos hará todo a vuestro cuerpo por el tiempo que estés y vivirán felices como SERES que son, despiertos en este cuerpo y serán los llevaderos de una vida, de un mundo en sí mismo, en este mundo donde estás, pero esto es necesario que vosotros lo hagáis, lo hagáis, mis bien amados. **Elaboren sus propias medicinas, elaboren todo lo que haga falta para vuestro cuerpo, para que así lo puedan hacer siempre y puedan vivir siempre ya despierto en esta vida, aquí en esta tierra, aquí en tu cuerpo, sí, mis bien amados.**

Pero es necesario que despierten vosotros, es necesario que así puedan darse cuenta de sí mismos, vosotros no son cuerpo, vosotros están en este cuerpo, están aquí como han estado siempre, solamente que un tanto perdidos en la vida, un tanto perdidos en sí mismos y vosotros buscas la fe por fuera, porque lo habéis dicho vosotros, cuando vosotros le pones, le apuestas a lo de afuera, a que allá está la felicidad o alguien te la ha de dar, alguien te va a sanar. Yo os les digo que jamás hasta hoy el hombre Científico, el hombre Doctor de la tierra no puede, no ha podido, porque de cierto les digo, no le corresponde a ellos, te corresponde a ti mismo, porque es tu cuerpo, es tu cuerpo, hermanos, y vosotros lo puedes sanar, así como lo has enfermado, puedes quitarle todo, porque estos son karmas que vosotros traen siempre, es que vosotros traes contigo mucho pasado y

mucho pasado amargo que vosotros hiciste y por eso como haya sido cada SER, se habrá de manifestar, como se ha manifestado siempre una forma de sufrimientos.

¿Y quién os ha quitado los tormentos físicos? Obsérvalo y obsérvate, ¿quién te ha sanado?, ¿quién les ha sanado?, ¿ves en la tierra a alguien sano, que alguien lo sanó? No, mis bien amados, porque la sanidad está en tu alma, están en tus cambios, porque tu sanidad está ahí, solo es cambiar y cambiar y cambiar. Solo es hacer de vosotros esta gran comprensión para que comiences a cambiar los sistemas físicos y puedas irlos sanando por el tiempo que te queda en la tierra en este cuerpo, puedas vivir felizmente en este cuerpo, puedas lograr la armonía entre vosotros y tu cuerpo y cuando sea el tiempo de levantarse, te levantes y lo dejes y dejes tu cuerpo de donde es y tu continúes tu camino, continúes tu camino de ascensión como SER, como SER DIVINO, mis bien amados.

**He aquí, porque Yo os te digo y les digo, que este cuerpo no es el que sufre, este cuerpo no es el que produce las cosas, las enfermedades, no, eres tú mismo, es el hombre, es el SER que está en ese cuerpo el que trae todo y ahí se ve su perturbación. Pues entonces les digo, no apuesten a nada afuera, Yo os les digo, no hay, vosotros eres la salud, vosotros eres la divina fuerza, es que VOSOTROS ERES EL PODER EN ESTE CUERPO y vosotros tienes que minar de esta sustancia a este cuerpo hasta que vuestro cuerpo acepte la verdad de ti mismo.** Mis bien amados, porque no es el cuerpo el que sufre, son vosotros los SERES los que sufren de muchos tiempos, de tantos tiempos que lo has convertido como en karmas, entonces ves padecer tu cuerpo, pero no es tu cuerpo, eres tú mismo, amados míos. Y vosotros puedes curar tu cuerpo, porque Yo así te lo he dicho, así te lo he dicho siempre. En verdad les digo que vuestro hermano Pablo lo entendió muy bien, se entendió y le llegó la prueba que fue picado por una serpiente y nadie lo podía sanar, porque se contaba como muerto ya, y él se demostró a sí mismo su gran capacidad, hizo al veneno, lo hizo un medicamento a su cuerpo. Vosotros también puedes hacerlo con vuestro cuerpo, con vuestros acontecimientos físicos vosotros puedes cambiar, puedes cambiar los avances o los retrocesos de ti mismo solo con tu fe, solo con tu certeza que vosotros eres el SER en este cuerpo y que en vosotros está la vida y la muerte.

Solo cuando te entiendas de esto, entonces ya verás lo que harás, por lo pronto vosotros primero, mis bien amados, vosotros primero sanen vuestro cuerpo, sanen vuestro cuerpo, pero sánelo, mis bien amados, porque vuestro cuerpo no es mayor que vosotros , ya les he dicho, vuestro cuerpo es inerte ante vosotros, tu cuerpo no es el que piensa, no es el que oye, te digo, no es el que hace, no, tu cuerpo no es eso, tu cuerpo solo es un instrumento tuyo o como os te dije, un templo. Cuando te vas este cuerpo va de donde es, porque este cuerpo está hecho de polvo y al polvo regresa, porque es de allí. Más el espíritu que eres vosotros sale y se integra a una vida según sus creencias. Así es la vida de vosotros y así es como vosotros debes sanar tu cuerpo por el tiempo en el que estás ahí en él. Pero para esto tienes que arrepentirte para comenzar una nueva vida. Tienes vosotros que transformar el ayer con hoy mismo, tienes que integrar las voluntades de ti mismo para que vosotros puedas ejercer la presión, todo hacia tu cuerpo. Sin esto vosotros no podrás, no podrás hacer lo que es tuyo, lo que a vos les conviene hacer, lo que os conviene demostrarse a sí mismo, esto no podrá ser, porque esto es tuyo y vosotros tienes que hacerlo.

He aquí, vosotros organizate bien y da los pasos necesarios. ¿Qué es lo que no puedes transmitir a este cuerpo? Vosotros podéis transmitirlo todo, como le has transmitido todo lo que vos sientes, lo que vos sienten vosotros lo han hecho, ¿quien más podrá ser? Es vosotros mismos, hermanos los que de vida en vida has hecho muchas cosas y se quedan impregnados sobre ti mismo y se lo pasas a tu cuerpo. Pero **vosotros tienes el poder para cambiar las diferencias de tu cuerpo y que esto no sea mañana y que os se engañen que fue ayer, esto es hoy, esto es hoy mismo, porque solo hoy estás percibiendo lo que tienes y lo están sintiendo, solo hoy, mis bien amados. Pues entonces háganlo, háganlo, hermanos míos, y verán, y verán que vosotros eres Dios mismo, y verás que vosotros eres la vida misma y verás que eres el poder mismo y verás que con tu poder has vivido en tantas vidas en esta tierra y verás que lo que tiene tu cuerpo no es otra cosa más que todos los karmas que has tenido y has vivido aquí en la tierra y podrás vosotros cambiarlos y verás tu propia felicidad aquí en**

**esta tierra. De esta manera, de esta forma podrás vosotros demostrarte a ti que has estado conmigo en estos tiempos.**

Hermanos, no pidan al cielo que te sea quitado lo que vosotros posees, porque nunca se quita así, estos son, esto es lo que vosotros tienes que ser porque eres un SER, eres un SER aquí en la tierra, eres un SER aquí en este cuerpo, eres un SER que has vivido eternamente, eres el SER ETERNO, mis bien amados. Pues entonces corrobóralo hoy, hoy vosotros lo tienes que sentir con esta plenitud divina, sagrada, hoy vosotros tienes que ser aquí, tienes que ser aquí, mis bien amados, porque el ayer, lo único que tienes que aniquilar del ayer son los residuos, son los residuos que pudiste y que ya viviste y quedaron aquí en tu cuerpo plasmados, que lo has traído a tu cuerpo y que hoy le has apostado a que el hombre mismo te lo quite, alguien, ¿y quién te lo ha quitado?, ¿quién se los ha quitado, mis bien amados?

He aquí, pues, solo dense cuenta, solo dense cuenta de la vida presente y que vosotros eres el Creador, si eres el Creador, pues adelante, y Yo te digo, eres el Creador, sí son los creadores, son los creadores de vuestra propia vida, vosotros lo son; si hay enfermedad en ti, es porque tú la has creado. Sanen, pues, les digo, sanen, sanen como SERES que son y como dueños de este cuerpo que tienes, sanen, sánalo. Porque de cierto os digo, que este cuerpo es inerte sin vosotros, que este cuerpo no os tiene vida ajena, que este cuerpo anda porque tú estás aquí, camina porque estás aquí, este cuerpo es el que tienen todo para recibir de Dios, de vosotros mismos, mis bien amados. Entonces, ¿pues, qué esperan?, ¿qué esperan? Porque mis Discípulos, los de aquél tiempo pusieron en marcha el conocimiento así y pudieron liberarse de todo, así mismo vosotros puedes hacerlo, hermanos, porque estás, porque tienes el poder, pues háganlo, háganlo y salgan adelante en vuestra vida aquí en esta tierra, dejen muy bien acomodado todo, déjenlo bien acomodado porque esa es la felicidad de un SER, de un SER que vive y vivirá aquí en la tierra y no tiene sufrimiento alguno, porque se ha dado cuenta de sí mismo que él es el poder, así también vosotros háganlo, mis bien amados.

**Este es mi mensaje que Yo les doy a través de esta mente, a través de esta conciencia, hágalo pues, de vosotros depende todo, amados míos, de vosotros depende todo, de vosotros depende todo, ya saben que son SERES, saben que son SERES PODEROSOS, SERES que vosotros puedes hacer, puedes hacer lo justo para vuestro cuerpo. Pues háganlo, háganlo, mis bien amados, para que vosotros sientas la paz, sientas ese amor en vosotros mismos.** Benditos sean vosotros, benditos sean y Yo estaré aquí siempre en vosotros, siempre en vosotros mismos, aunque no me veas, pero Yo estoy siempre y seguiré estando siempre, porque a vosotros he venido, a vosotros he venido a hacerles auténticos, lo que son, lo que son vosotros, SERES auténticos, a quitarles, a sacarles, a hacerles entender de toda creencia humana, de toda creencia que es negativa ante vosotros, como la de vosotros es negativa ante vuestros hermanos. Pero, en verdad os les digo, solo haz de acuerdo a lo que sabes de ti mismo, hazlo, demuestra la vida nueva y entonces podrás vosotros invitar a tus hermanos, pero háganlo vosotros, hermanos míos. Porque vosotros son como campanas ya, como campanas en esta vida que éstas repican y repican y repican, pues hasta allí es, hasta allí están hechas.

**Vosotros también te has vuelto buscador de ciencias, pero la tuya no la has tocado, sabes mucho, pero tú en ti no sabes nada, no sabes nada de ti, te has pasado la vida buscando, pero tú no te has encontrado a ti mismo. He aquí, no desperdicien más vuestra vida misma, no la desperdicien, solamente créanse, crean, crean que en vosotros está la vida y está la muerte, crean que en vosotros esta la sanidad y está el sufrimiento, crean que en vosotros está la felicidad o está la infelicidad, crean que vosotros lo posees todo y que no necesitas de nada, solo vosotros eres el TODO PODER, créanlo, créanse así, mis bien amados, créanse, ¿y qué hay cuando crees en esto que no puedas hacer?**

Pero os les digo, no sean como mis hermanos, tus hermanos, que en este mundo vive el que vendré y vendrá mi Padre y les sanará y les sacará, ya no crean esto, hermanos, porque esto ya no es. En verdad en aquel tiempo les dije a mis Discípulos y a todos, estuve y no me conociste, porque ellos no aceptaron lo que Yo venía a decirles que eran Creadores, que eran ellos los Hacedores. En verdad, mucho más de esto quisiera Yo darles, pero eso será hasta la próxima vez, mis bien amados,

pero vos síganlo repasando en vuestra mente, sigan sintiendo en vuestra alma y entonces se producirá algo, algo en vosotros.

Mi paz dejo, mi paz doy, en verdad, sigan adelante, vosotros sigan, porque no es a nadie, no veas algo interesado afuera, ve tu interés a ti mismo y sigue el camino. Hermanos míos, ¿cuándo sentirán mi presencia, pues?, ¿cuándo la sentirán?, ¿cuándo me sentirán con vosotros?, ¿cuándo?, ¿cuándo sabrás invitarme a sanarte?, ¿cuándo será eso? Amados míos, no vivan atrasados, ni vivan adelantados, solo vive hoy, solo estad hoy, solo siente la presencia que está en tu SER. Benditos sean y para siempre, mis bien amados.

*-Habla el hermano Placencia: Maestro, que nos puedes decir de el futuro de esta enseñanza que nos estás dando y que está quedando registrada.*

Amado mío, en verdad te digo, esto que me preguntas vosotros eres, ¿acaso no es hoy?, ¿acaso no de siempre he estado con vosotros?, ¿acaso no siempre he demostrado lo que os te he dado? Este es su futuro y seguirá cuando vosotros lo implementes contigo y cuando vosotros lo hagáis contigo seguirá existiendo. De vosotros depende que esto, que esto que te estoy dando, que esto es como una perla, es como un diamante, es como un rubí entre los lodos que vosotros lo limpiéis y lo hagáis brillar. Entonces todos verán todos verán brillar el diamante.

Pues esto que Yo les doy, así tienes que ser vosotros, de vosotros depende que esto sea por siempre, vosotros eres la luz, mis bien amados. Entonces hazlo, síguete preparando más y más, sana, sana, mi bien amado, pero sana, sana, mi bien amado, porque de esto depende de lo que vos me preguntas. Y así se los digo a cada uno de mis hermanos presentes y ausente, así te lo digo, mi bien amado, así te lo digo y esto vos mismo tendrás un buen futuro y así esto te está dando el futuro y esto les dará el futuro a todos, esto tú eres la vida y de ti depende que esto quede por siempre en la tierra, como Yo lo he hecho contigo, como Yo lo he hecho en esta tierra, en este mundo. Vos también lo has de hacer con tus obras, mi bien amado. Esto ya es, ahora falta que vos lo patentices en ti. Bendito seas, hermano, y benditos todos. Y Yo os les digo, para siempre, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.